

Bruno Rodriguez: c'est un mensonge délibéré que de lier Cuba au terrorisme international



La Havane, 19 janvier (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a souligné ce lundi que le président des États-Unis et le secrétaire d'État de ce pays mentent délibérément lorsqu'ils accusent notre pays de parrainer le terrorisme.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine souligne qu'il s'agit d'une infamie utilisée comme «monnaie pour le paiement des dettes politiques», en plus de devenir un instrument de coercition pour les nations qui ne se plient pas aux caprices de l'impérialisme.

Le 11 janvier, la Maison Blanche a de nouveau inscrit notre pays sur sa liste unilatérale des pays censés soutenir le terrorisme. Cette action a été qualifiée, rappelons-le, d'acte cynique et hypocrite dans une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245062-bruno-rodriguez-cest-un-mensonge-delibere-que-delier-cuba-au-terrorisme-international>



Radio Habana Cuba